

REPÚBLICA DE CHILE
SECRETARÍA DE LA
REGISTRARÍA Y ARCHIVO

NR. 93/4987

A: 10 MAR 93

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
G.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

¿ ADIOS A PAGINA?... NO, ¡BIENVENIDA!

En un momento muchos se tomaron la cabeza sin poder creerlo.

Unos pocos sonrieron complacidos. Otros se entristecieron.

Pero todos sabían que nos iban a echar de menos.

Felizmente, ya pasó. Fue solo una falsa alarma.

ARCHIVO

Es cierto, estuvimos a un tris de desaparecer pero Página Abierta vuelve. Nueva y provocadora. Para la tranquilidad de nuestros fieles lectores estaremos quincenalmente en quioscos a partir del 29 de Marzo.

Muchas razones nos impidieron circular durante estos dos meses. Algunos responsabilizan al mercado y su incapacidad de asignar recursos para proyectos periodísticos independientes como el nuestro; otros también culpan al neoliberalismo y sus secuelas ideológicas, las mismas que impidieron, por ejemplo, que algún empresario --más o menos pragmático-- estuviera dispuesto a publicar en nuestras páginas.

No pocos de nuestros artículos provocaron polémica. Es más, algunos personajes públicos se enojaron con nosotros. Y, cuando esta transición de nunca acabar pareció borrar todo chispazo de disenso, nosotros pusimos el dedo en la llaga. Ahora, vamos a seguir majaderamente en ello. Somos el espacio para los temas ausentes, una página abierta a la diversidad. Aunque muchos sigan prefiriendo la uniformidad. O precisamente por eso.

En este país donde las cosas se hacen sólo hasta las penúltimas consecuencias podemos decir con orgullo que hemos querido ir hasta las últimas, por ser libertarios hasta el final. De allí nuestra irrenunciable irreverencia.

A los lectores que nunca nos abandonaron durante estos tres años de vida, y a los que vendrán, nuestra gratitud y el compromiso de seguir acompañándolos. Página Abierta comienza una nueva época. Esta es nuestra oferta.

Equipo Página Abierta

¿ ADIOS A PAGINA?... NO, ¡BIENVENIDA!

En un momento muchos se tomaron la cabeza sin poder creerlo.

Unos pocos sonrieron complacidos. Otros se entristecieron.

Pero todos sabían que nos iban a echar de menos.

Felizmente, ya pasó. Fue solo una falsa alarma.

Es cierto, estuvimos a un tris de desaparecer pero Página Abierta vuelve. Nueva y provocadora. Para la tranquilidad de nuestros fieles lectores estaremos quincenalmente en quioscos a partir del 29 de Marzo.

Muchas razones nos impidieron circular durante estos dos meses. Algunos responsabilizan al mercado y su incapacidad de asignar recursos para proyectos periodísticos independientes como el nuestro; otros también culpan al neoliberalismo y sus secuelas ideológicas, las mismas que impidieron, por ejemplo, que algún empresario --más o menos pragmático-- estuviera dispuesto a publicar en nuestras páginas.

No pocos de nuestros artículos provocaron polémica. Es más, algunos personajes públicos se enojaron con nosotros. Y, cuando esta transición de nunca acabar pareció borrar todo chispazo de disenso, nosotros pusimos el dedo en la llaga. Ahora, vamos a seguir majaderamente en ello. Somos el espacio para los temas ausentes, una página abierta a la diversidad. Aunque muchos sigan prefiriendo la uniformidad. O precisamente por eso.

En este país donde las cosas se hacen sólo hasta las penúltimas consecuencias podemos decir con orgullo que hemos querido ir hasta las últimas, por ser libertarios hasta el final. De allí nuestra irrenunciable irreverencia.

A los lectores que nunca nos abandonaron durante estos tres años de vida, y a los que vendrán, nuestra gratitud y el compromiso de seguir acompañándolos. Página Abierta comienza una nueva época. Esta es nuestra oferta.

Equipo Página Abierta